

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# Juventud incluye actividades sobre educación sexual y drogodependencia

La programación de este trimestre cuenta con varias novedades que permitirán a los chicos trabajar las emociones, la igualdad y tener encuentros intergeneracionales

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La concejal de Juventud, Silvia González, ha presentado la programación para este primer trimestre de 2018 que incluye un completo programa de actividades con diversas novedades como el Café Intergeneracional. Se trata de un encuentro en el que participan tanto los mayores de la localidad como los jóvenes, en el que se debatirán temas de interés para ambos y en el que cada uno expondrá sus distintos puntos de vista.

Asimismo, otra de las novedades es la puesta en marcha de una campaña para el uso del preservativo y una asesoría en educación sexual, 'Thinking Pink', que estará activa durante todo el trimestre, y que pretende convertirse en un punto de consulta sobre educación sexual donde los jóvenes puedan resolver dudas de manera individual, anónima, en pareja, y que además sepan que se les pueden entregar preservativos.

Novedosa es también la iniciativa 'Construyendo las emociones' en la que cada semana se escogerá una emoción o sentimiento que cada joven expresará en forma de poesía, relato corto, canción, diseño y color. Una vez realizada la tarea se tratará en formato asamblea la percepción de la emoción y se pondrán en común todas las objeciones al respecto.

Por su parte, 'Construyendo tu futuro' es una actividad pensada para tratar con los más jóvenes el tema de las drogas, con el fin de que tomen conciencia acerca de lo que implica el consumo y la adicción a las mismas. Para ello un profesional especializado dará a conocer a los jóvenes, a través de una conferencia,



El curso de monitor de tiempo libre se mantiene en la programación trimestral. | EÑE

Se mantienen además otras actividades deportivas, excursiones y el curso de monitor de tiempo libre

los efectos que conlleva el consumo de drogas, así como sus consecuencias a corto, medio y largo plazo. Asimismo, se facilitará un buzón para que, de forma anónima, puedan exponer todas sus dudas al respecto y que éstas sean solucionadas a la mayor brevedad posible.

También es novedosa la propuesta de este año para celebrar el Día de la Mujer. Bajo el nombre 'Mujeres como nosotras', la Concejalía se sumará a los actos que se realizarán el próximo día 8 de marzo con una exposición en el Área Joven en la se mostrarán

diferentes mujeres que han realizado una labor importante.

El programa para la prevención de riesgos del consumo de alcohol llega al municipio desde la Diputación con la intención de trabajar en la prevención de riesgos del consumo de alcohol entre los jóvenes enseñándoles los recursos que tienen a su alcance para evitar situaciones peligrosas. La última de las novedades es la actividad 'Todos somos niños', que se celebrará en el mes de marzo como jornada de convivencia entre juventud e infancia.

## ■ CASTELLANOS

El Ayuntamiento pone en marcha un buzón de ofertas de empleo

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha puesto en marcha, dentro del servicio de orientación a desempleados, un buzón de empleo con el fin de facilitar a sus vecinos el acceso a las ofertas laborales. Así, cada quince días en la web municipal se colgará un resumen de ofertas de empleo destinadas a la población desempleada de Castellanos de Moriscos. El plan de empleo municipal lleva en marcha más de un año con resultados óptimos. | EÑE

## ■ VILLAMAYOR

Abierta la inscripción para los interesados en ser juez de paz

El Ayuntamiento de Villamayor ha abierto el plazo de inscripción de las personas que estén interesadas en ser juez de paz del municipio, tanto titular como sustituto y que cumplan los requisitos legales. Así, los interesados tienen quince días, ya que la orden fue publicada el 19 de enero en el Boletín Oficial de la Provincia para presentar sus solicitudes. Podrán consultar los requisitos y apuntarse en la secretaría del Ayuntamiento. | EÑE

## ■ SANTA MARTA

La Asociación Tierno Galván organiza unas tardes literarias

La santamartina Asociación Cultural Tierno Galván ha organizado unas tardes literarias para todos los vecinos de la localidad. Así, la primera cita tendrá lugar el próximo viernes, 26 de enero, a partir de las ocho de la tarde en el Centro de Participación Ciudadana. En esta primera sesión, la poeta Montse Villar presentará 'Aprehenderse', un proyecto en el que a su poesía se suman las pinturas e ilustraciones de Juan Sebastián González. | EÑE

## CABRERIZOS



Deporte infantil y música

Los vecinos de Cabrerizos siguen disfrutando de las fiestas en honor a su patrón, San Vicente y lo han hecho con un concierto de música a cargo de un cuarteto y con la milla infantil de la localidad. Hoy tendrá lugar la procesión. | EÑE

